



Pièces	10 Pièces
Superficie	393 m²
Référence	64-84
Prix	1 950 000 €

Uzès

Maison à vendre (30700)

Cette propriété d'exception se place dans un environnement naturel d'une grande beauté, juste aux portes d'Uzès et fait face à un panorama inaltéré. L'entrée de la propriété se fait par un petit chemin jalonné de cyprès majeurs, entremêlés d'œuvre d'art, ne laissant présager qu'un enchantement une fois passé la porte d'entrée. Le hall d'entrée, traversant sur la cour intérieure, distribue sur sa gauche le grand salon. D'une large superficie (48 m²), il bénéficie d'une triple exposition, ainsi que d'une belle hauteur sous plafonds. Une cheminée en pierre se place en point d'orgue de la pièce ...

This exceptional property is located in a natural environment of great beauty, just outside Uzès and faces an unspoiled panorama. The entrance to the property is via a small path lined with major cypress trees, interspersed with works of art, leaving nothing but enchantment once you have passed the front door. The entrance hall, which opens onto the inner courtyard, leads to the large lounge on the left. With a large surface area (48 m²), it benefits from a triple exposure and high ceilings. A stone fireplace is the focal point of the room and naturally organises the space. On one side a ...

CATHERINE LA BRUYERE IMMOBILIER

10 Avenue de la Libération - 30700 UZÈS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

